



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 榎内梯三郎

例会日

1989. 5 . 30

累計 No 125

当年 No 46

会長／梨本 清一

幹事／今井 克義

SAA／米山 忠俊

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 早朝例会 極楽寺

出 席： 本日の出席 47名中38名

先週の出席率 47名中41名 87.23%

先週のメイクアップ： 5月24日 三条RCへ 山上茂夫君 吉川吉彦君 落合益夫君

5月28日 高田東RCへ 梨本清一君 稲田憲治君 石丸孝行君

5月29日 三条南RCへ 落合益夫君 山上茂夫君

ビジター： 三条RCより 斎藤弘文君 石橋育於君 岩井数央君 五十嵐晋三君

五十嵐 力君 小林敬典君 藤田紘一君 五十嵐総一君

三条南RCより 馬場信彦君 橋本和雄君 佐藤英一君

ゲ ス ト： 極楽寺住職藤田説量様

会長挨拶： 梨本清一

クラブ会長をやりますと、任期中に50数回の開会ゴングを叩きます。その度に、クラブの責任者としての自覚と緊張を覚えます。しかし今日は、なにかとても平和なやすらぎの中でゴングを叩かせて戴きました。数多い会長の中にあって、私は果報者だと思いました。藤田パストガバナーは、私が日頃、師と仰ぎ、尊敬申し上げているお方でございます。その先生の前で駄弁を労することは、ご遠慮させていただきたいと思えます。そこで2つのことについてのみお礼を申し上げ終りと致します。1つは、ソウル国際大会参加の皆様に対してであります。お忙しいなかお差し繰り戴き大勢でご参加戴きました。その会員と奥様に心より厚く御礼申し上げます。2つは、本日私どものために本堂を開放して戴いた藤田パストガバナー、この後、暖い味噌汁でお持て成しをして下さいます奥様とご家族様に会員を代表して厚く厚く御礼申し上げます。

幹事報告： 今井幹事

◇三条南RC例会変更

6月5日(月) 創立記念日 夜例会 6月27日(月) 会長幹事慰労会

◇三条ライオンズクラブより創立30周年記念式典出席御礼状が届いております。

卓 話： 藤田説量様

このお寺は浄土宗のお寺です。浄土宗は850年前に法然が開いた。念仏を唱え、庶民の往生を目差した。本山は千恩院です。全国に7,300ヶ寺のお寺があります。極楽寺は最初見附にありました。山崩にあって、三条に移ったが、本尊様だけ置いて来た。今の御本尊様は柏崎の極楽寺の物をお願いを受けて来たものです。これは堺一金沢一柏崎と渡って来た物です。三条は火災が多い所の為、極楽寺も3回火災にあいその度にお寺が小さく成りました。最初はヤマトヤの所はお寺の境内でした。仏教が世界の他の宗教と大きく違うところがあります。それはキリスト教等が部族の生存の為に戦いの元になっていた点がありますが、仏教は人間の個人の救済一悟りを追求している為、日本に渡米しても、神教を排斥しなかったのです。他力本願という言葉があります。これは仏教の言葉ですが、一般に過って解釈されています。これは、自分が生活する為には、宇宙の中で生まれている。自分の生活の中で自分を自分たらしめる為、他力あつての自力である事を知るべきである。



6月6日例会： クラブフォーラム

6月13日例会： 新入会員卓話 杉浦君 小林君 近藤君